

Heilbronner Courage-Frauen werben für den 13. Frauenpolitischen Ratschlag und den Austausch mit Gastfrauen aus aller Welt



Ein bunter Tisch mit Kunsthandwerk aus Botswana zog Passanten an, Courage-Frauen luden ein und informierten über den **13. Frauenpolitischen Ratschlag** am langen Wochenende, 1. bis 3.11. in Kassel. Zusammen mit der Courage-Gruppe Waiblingen wurden 2 Frauen aus Botswana eingeladen. Botswana wird als eines von 17 Ländern am ersten Tag des Ratschlags in Bildern und Berichten vorgestellt. Gastfrauen berichten dann in verschiedenen Foren über ihre Arbeit u.a. mit jungen Frauen zur Sexualität, zu Leben und Erfolgen.

Zur Finanzierung der Flug-Tickets, der Reise und der Teilnahme sammelte die **Ortsgruppe des FV Courage Heilbronn** Spenden. Mit ihrem selbst gebastelten Kunsthandwerk tragen Gastfrauen zur Finanzierung bei. Der Einsatz erntete Anerkennung und etliche bedankten sich dafür. In den Gesprächen auf der kleinen **Kundgebung am Hafenmarkt** wurde die Sorge vor der Weltkriegsgefahr sehr deutlich und ein Bedürfnis, sich mit den „einfachen Menschen“ international zusammenzuschließen und zu vernetzen: **Organisiert können und müssen die Frauen der Welt zu einer starken unüberwindbaren Kraft werden!**

	Frauenverband Courage e.V. aus Heilbronn
	 FrauenRäume c/o, Achtungstrasse 37, 74072 Heilbronn
	 +49 162 9751368
	 Courage-Heilbronn@web.de